

# **Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins des GSV Westenholz-Hagen e.V.**

**Sudhagen, 28.03.2017**

## **Top 1**

Die 1. Vorsitzende Stefanie Ebbesmeier begrüßte die anwesenden Mitglieder zur ersten Jahreshauptversammlung des neu gegründeten Fördervereins des GSV Westenholz-Hagen. Die Einladung erfolgte fristgerecht per Mail und Frau Ebbesmeier stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Änderungswünsche zur Tagesordnung bestanden nicht.

## **Top 2**

Mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung wurde das Protokoll der Gründungsversammlung versandt. Hierzu gab es keine Anmerkungen.

## **Top 3**

Stefanie Ebbesmeier gab einen kurzen Rückblick zur Entstehung des neuen Fördervereins. Sie merkte an, dass es sinnvoll ist, in einem Grundschulverbund nur einen Förderverein zu haben. Die Vorstandsämter wurde paritätisch verteilt, so dass beide Standorte gleichstark vertreten sind.

Die Auflösung des Fördervereins Westenholz verlief schnell und reibungslos, während sich die Auflösung in Sudhagen bis zum Jahresende 2016 hinzog.

Herr Potthast (Schulleiter der Verbundschulde) bedankte sich für das ehrenamtliche Engagement im Zusammenhang mit der Gründung des neuen Fördervereins für den gesamten Grundschulverbund. Er ist der Meinung, dass dieser das Zusammenwachsen beider Standorte positiv beeinflusst.

## **Top 4**

Kassierer Frank Schroller berichtete über die Kasse des neuen Fördervereins. Die übertragenen Kontosalen der beiden Vorgänger-Vereine machten den Hauptteil der Einzahlungen aus.

Momentan besteht der Förderverein aus 32 Mitgliedern.

Die Kasse wurde durch die Kassenprüfer Hubertus Hüllmann und Beatrix Rübbelke geprüft. Beatrix Rübbelke bestätigte die ordnungsgemäße Kassenführung.

## **Top 5**

Beatrix Rübhelke beantragte die Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgte einstimmig.

## **Top 6**

Ideensammlung zur Gewinnung weiterer Mitglieder und Spendengelder

Verteilung der Anmeldeformulare / Flyer

- bei der Schulanmeldung und am Tag der Einschulung
- am ersten Elternabend für die Erstklässler (im SUB in Westenholz,) Olga Freise wird den Förderverein kurz vorstellen und auch hier die Flyer verteilen.
- an Elternsprechtagen legen die Lehrer(innen) die Flyer aus

Durch die Berichterstattung über die Generalversammlung in den drei lokalen Blättern Stadtpost, Stadtanzeiger und Mühle soll der Förderverein bekannt gemacht werden, um neue Mitglieder bzw. Sponsoren zu gewinnen.

Weiter wird sich der neue Förderverein bei der Generalstaatsanwaltschaft Düsseldorf um Spenden aus Bußgeldverfahren bewerben.

Zur stärkeren Identifizierung mit der Grundschulde und damit Erschließung weiterer Einnahmequellen kam die Idee, Tassen, Käppis, Schlüsselanhänger, Kugelschreiber und Blöcke mit dem Schullogo bei schulischen Veranstaltungen zu verkaufen. Olga Freise wird sich bei Antonia Michaelis nach Möglichkeiten zur Umsetzung der Idee erkundigen.

Ein Waffelverkauf im Marktkauf in Delbrück ist zum Jahresende angedacht. Claudia Schroller kümmert sich um einen Termin.

Die in früheren Jahren bereits praktizierte gesammelte Schulbuchbestellung durch den Förderverein wird durch Herrn Potthast geprüft. Hier können Rabatte zugunsten des Fördervereins erzielt werden.

## **Top 7**

Stefanie Ebbesmeier bat Herrn Potthast um eine Überarbeitung der Darstellung des Fördervereins auf der Homepage des Grundschulverbundes. Folgende Änderungen wurden besprochen:

- Flyer des Fördervereins als Download (keine Druckkosten und schneller)
- Foto vom Vorstand
- 1. und 2. Vorsitzende mit Telefonnummer als Ansprechpartner
- Überarbeitung der Texte mit den Zielen und Aufgaben des Fördervereins
- Aufnahme der Projekte und Aktionen des Fördervereins unter dem Punkt „Aktuelles“ der Homepage

Herr Potthast war mit den Änderungswünschen einverstanden und versprach eine zeitnahe Umsetzung.

## Top 8

Es wurde festgelegt, dass Berliner zu Karneval (Quarkbällchen in Westenholz), Eis und Nikoläuse durch den Förderverein bezahlt werden. Die Bestellung erfolgt durch die Schulpflegschaft.

Der Förderverein unterstützt die Initiative „Mein Körper gehört mir“ und bezuschusst einen Teil der Kosten für die Teilnahme der Schulkinder an dieser Veranstaltung.

Der Schuljahresplaner soll lt. Herrn Potthast wieder aufgelegt werden. Der Förderverein wird sich finanziell beteiligen.

Das regelmäßig stattfindende Zirkusprojekt soll vom Förderverein finanziell unterstützt werden. Herr Potthast begrüßt dieses und er wird das Projekt in der Schulkonferenz vorstellen, die dann darüber entscheiden wird.

Herr Potthast möchte für das Schuljahr 2017/2018 eine Schach-AG für das 3./4. Schuljahr anbieten. Diese soll zum dauerhaften Bestandteil des Schulalltags werden. Dafür werden Schachbretter, Schachfiguren und Demonstrationstafeln benötigt. Herr Potthast schätzt die Kosten auf ca. 400,00 EUR, diese wurden einstimmig durch die anwesenden Mitglieder bewilligt.

Frank Thienenkamp merkte an, dass 200,00 EUR für ca. 10 Mundstücke (für Trompeten) für das MUSKI-Projekt zugesagt waren. Ob diese noch benötigt werden, muss mit Peter Antpöhler geklärt werden.

Beatrix Rübhelke sprach sich für einen Schreibmaschinenkurs (auf dem Computer) aus. Olga Freise klärt, ob ein Kursus über die VHS angeboten werden kann.

Herrn Potthast wurde vorgeschlagen, zu Beginn eines Schuljahres eine Liste mit Förderwünschen zu erstellen und der Vorsitzenden Stefanie Ebbesmeier zukommen zu lassen.

## Top 9

Für die Berichterstattung in der lokalen Presse wurde ein Foto gemacht. Den Text wird Stefanie Ebbesmeier verfassen.

Um 21.30 schloss Stefanie Ebbesmeier die Versammlung.

---

1. Vorsitzende

(Stefanie Ebbesmeier)

---

Schriftführerin

(Claudia Schroller)